

「入善町商工会青年部」部報

商工青年

発行日／令和4年3月25日

発行者／入善町商工会青年部

入膳5232-5

第61号



にゅうぜんハロウィンパーティ (令和3年10月30日)



富山県中小企業ビヨンドコロナ補助金

1 補助対象者 新型コロナの影響を受け、売上が減少した、県内に主たる事業所を置く(本社登記が県内)
 ①中小企業者、小規模企業者 ②NPO法人、医療法人 ③組合(中小企業等経営強化法に基づくもの)

2 補助対象事業・補助率・補助額 次に掲げる事業。通常枠①～④は組合せ可

※設備・備品の導入は、県内経済への需要創出や消費拡大を図るため、原則として県内事業者への発注を条件(特別枠③を除く)

事業区分	事業内容(例)	補助率・補助額
通常枠	①デジタル化	(補助率) 中小・組合 2/3 小規模 3/4 (補助額) 上限 100万円 下限 10万円
	②販路開拓・売上向上	
	③新商品開発	
	④環境改善	
特別枠	①企業間連携「ワンチームとやま」 ②業態転換・事業承継 ③DX ※事業内容(例)や補助率・補助額はホームページでご確認下さい。	3 募集期間等 第1次募集 令和4年3月30日～令和4年5月13日 第2次募集 令和4年6月中旬～7月中旬 ※内容審査のうえ先着順 予算額に達した時点で受付を終了

詳細はホームページで

TONIO 富山県

検索

令和3年度事業報告



4月22日（木）通常総会



▲通常総会

5月25日（火）農商校連携プロジェクト とうがらしの定植

6月 7日（月）全青連 "絆" 感謝運動 中心市街地の清掃活動

6月14日（月）コロナワクチン接種予約代行ボランティア

6月24日（木）呉東ブロック主張発表大会 発表者：古川 琢也

7月 1日（木）コロナワクチン接種会場駐車場係ボランティア

7月 2日（金）コロナワクチン接種会場駐車場係ボランティア

7月15日（木）コロナワクチン接種会場駐車場係ボランティア

7月16日（金）コロナワクチン接種会場駐車場係ボランティア



▲とうがらしの定植

7月20日（火）商工会青年部主張発表県大会・ゼミナール 発表者：古川 琢也
ゼミナール テーマ「コロナ禍で使える補助金とその活用方法について」他

8月23日（月）資質向上講習会（WEB開催）
テーマ「初めてでもできる！経営計画の作り方」

8月24日（火）中部ブロック商工会青年部連合会交流研修会

9月14日（火）第77回愛の献血



▲愛の献血

10月22日（金）商工会青年部対抗ゴルフ大会

10月23日（土）にゅうぜん商工フェア まつりんびっく 入善ジャンボ〜ル焼きの販売

10月30日（土）にゅうぜんハロウィンパーティ、親子でかぼちゃランタン作り

11月 9日（火）宮城県青連・富山県青連交流研修会
テーマ「GWSの使い方・活用事例」

12月12日（日）にゅうぜんクリスマスランド 縁日、イベント運営協力

2月 9日（水）入善町内保育所へマスク・消毒液を寄付贈呈 同友会・青年部・女性部

2月28日（月）資質向上講習会 講師：メディアクリエイトhimawari 元智 浩司 氏
テーマ「100年続く経営基盤としての起業ブランディングとSNSマーケティング」

3月 7日（月）元気な商工会地域づくり支援事業事例発表会

3月 7日（月）商工会青年部ゼミナール テーマ「社長の想いが伝わる組織づくり」
講師：パーフェクトソサエティ 匠 代表 中村 匠吾 氏



▲"絆" 感謝運動



▲入善町内保育所へマスク・消毒液寄付贈呈



1年を振り返って

今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止のため活動が制限される中、1年間の活動を写真で振り返ってみました。



◎コロナワクチン接種予約代行ボランティア 6月14日 観音湯



観音湯にて合同会社善商さんが実施する新型コロナウイルスワクチン接種予約代行をお手伝いしました。ネットによる予約が困難な高齢者の皆様に喜んでいただけ、コロナ禍で久々の活動をする事ができました。

◎コロナワクチン接種会場駐車場係ボランティア 7月1・2・15・16日 集団接種会場（総合体育館）

7月1日、2日、15日、16日の4日間、入善町の新型コロナウイルスワクチン集団接種会場（総合体育館）の駐車場誘導ボランティアを行いました。不安な気持ちで接種会場に向かう利用者の方々が少しでもスムーズに動けるよう気かけました。特にご高齢の方や体の不自由な方への車椅子の対応を素早く出来るよう気をつけました。



◎にゅうぜん商工フェア まつりんぴっく ジャンボ〜ル焼きの販売 10月23日 町営中央駐車場他

コロナ禍になり様々なイベントが中止になることが多く、青年部特製のジャンボ〜ル焼きも作る機会が少なく、部員も試行錯誤しながら焼いていました。「あんこだけじゃなくて、チョコとかほかの味も試してみよう」と楽しく活動しました。

◎資質向上講習会

「100年続く経営基盤としての起業ブランディングとSNSマーケティング」

講師：メディアクリエイトhimawari 元智 浩司氏

2月28日 うるおい館

今回の講習で1番印象的だったのは、創業100年以上続いている企業の共通点は「感謝」だということでした。会社、社員、お客さん全てに感謝の気持ちを持って仕事をしていこうと思いました。また、SNSを用いたマーケティングの重要性も学び、今後、力を入れていかなければならない事だと感じました。



商工会青年部主張発表大会に出場して 7/20(火)

発表者 古 川 琢 也

私は商工会青年部に入部してから10年が経ちました。そして、青年部長として入善町商工会青年部60周年、コロナ禍での青年部活動など、様々な経験を通して気づくことができた入善町商工会青年部の素晴らしさを主張しました。

全国大会を目指して原稿を作成していたのですが、なかなか進まず、そんな時頼りになるのが青年部員。過去の発表経験者や審査員経験者の意見を取り入れ、自分の納得のいく内容で完成しました。

練習会を重ね、素晴らしい横断幕も準備していただきましたが、目標にしてきた、全国大会には全く手が届かず、県大会で幕を閉じました。しかし、沢山の部員からのアドバイスや練習会などを開いていただかなかっただら、やはりここまでの発表にはならなかったと思います。最後に応援してくださった皆さん、本当にありがとうございました。



にゅうぜんハロウィンパーティ 10/30(土)

実行委員長 鷲 尾 将 大

毎年恒例のイベント、にゅうぜんハロウィンパーティを開催しました。

開催にあたり、初めての実行委員長という事もあり、不安や心配だらけで至らない所ばかりでした。しかし、実行委員会のメンバー、青年部員に沢山助けて頂き無事終えることができました。

今年度のハロウィンは「子供たちが楽しめる！」をコンセプトに

- ・商店街のお店をまわって呪文を叫んでお菓子をゲットする『商店街で呪文を叫ぼう』
- ・仮装をした子供たちを対象にした『フォトコンテスト』
- ・お祭り等で遊んだ事がある『縁日コーナー』
- ・入善町の飲食店の惣菜やスイーツが大集合する『ワンコインハロウィン』
- ・親子で参加するワークショップ

を企画しました。

コロナ禍の中、イベント当日はあまり来場者数が多くないのではないかと不安でした。

しかし予想に反し沢山の方々に足を運んで頂きました。行列を作るほどの人気だったスマートボール、射的などの縁日コーナーで楽しそうに遊んでいる子供たちを見て、今回のコンセプトである『子供たちが楽しめる！』を目の当たりにできたのはとても嬉しかったです。

そして、毎年同時開催のかぼちゃのランタン作りでは、子供たちが思い思いの表情を親御さんに手伝ってもらいながら、スプーンなどを使い完成させるのに奮闘していました。1つ1つ表情が違い個性に溢れていました。

また、今年は新たに『卓上ツリー作り』のワークショップも開催し、大きな松ぼっくりを使って世界にひとつのオリジナルツリーを作りました。

このコロナ禍で少しでも、明るく楽しい時間を家族や友達と過ごしてもらえたことを、とても嬉しく思いました。



にゅうぜんクリスマスランド

12/12(日)

12月12日に景気対策委員会が企画したイベント、にゅうぜんクリスマスランドが開催されました。

青年部はハロウィンの時に大好評であった縁日ブースで参加しました。スマートボール、型抜き、輪投げで来場された子供たちを中心に楽しんで頂いたと思います。

コロナ禍の影響でイベントが久しぶり中で子供達は楽しそうに縁日コーナーで遊んでくれました。なかなか人を集めるイベントができない中、感染対策をしっかりとやり、無事にイベントを終えた事がとてもよかったと思います。厳しい状況ですが、今できることを最大限に考え、今後も町や商店街の活性化に繋がればいいな、そう考える事ができたイベントでした。



令和3年度

新入部員の紹介

<質問内容> ①氏名 ②生年月日 ③事業所名
④入部のきっかけ ⑤趣味
⑥これからの青年部活動への抱負



①青木 宏泰
②1982年11月23日
③青木宏泰 もしくは 青木宏泰 (左官)
④友人から紹介してもらいました
⑤旅行
⑥自分に出来る事を積極的に行いたいです!



①井田 泰朗
②1982年5月26日
③クリアル
④友人からの誘い
⑤釣り
⑥貢献できるようがんばり、自分の成長にもつなげていきたいです。



①伊部 駿佑
②1983年10月11日
③北陸銀行入善支店
④昨年4月の転勤で入善支店に配属となったことを機に入部させていただきました。 ⑤マラソン、登山
⑥部員の皆様とも交流を深め、積極的に活動に参加したいと思います。入善町の地域振興に少しでも貢献できればと思います。よろしくお願いします。



①大野 将伍
②1983年8月29日
③ダイニング~uru~
④友人でもある
永井部長からの誘い
⑤読書、筋トレ
⑥わからないことだらけなので、まずはそれら一つ一つをわかるようになります。



①米澤 一幸
②1980年8月29日
③こころ安心企画事務所
④何かに吸い込まれるかのように入部しました。
⑤野球、麵活、音楽鑑賞
⑥先輩について行けるように一生懸命頑張ります!!

卒業生の紹介

〈質問内容〉①氏名 ②事業所名 ③加入年度 ④加入動機 ⑤楽しかったこと ⑥苦しかったこと
⑦今後の青年部に望むこと ⑧最後に一言



①新井 正洋

- ②新井工業
- ③平成22年
- ④同級生の加藤君の勤めで
- ⑤各イベントで皆さんと一緒に活動した事
- ⑥特にないです
- ⑦コロナ禍で色々大変だと思いますが頑張ってください。
- ⑧青年部では大変お世話になりました。



①岡本 貴臣

- ②トータルユーティリティ
- ③平成29年
- ④自ら ⑤ラーメンまつり
- ⑥七夕まつり（自分が委員長の）
- ⑦今以上に入善町を盛り上げてください。⑧短い間でしたがお世話になりました。青年部に居れたことに感謝しています。世の中はコロナの収束がみえずみなさん大変な毎日を送っているとありますができる限り頑張っていきたいと思います。



①加藤 正樹

- ②加藤板金
- ③平成21年
- ④先輩に誘われて
- ⑤イベント準備、打ち上げ
- ⑥大変だったが苦しくはなかった
- ⑦基本自分達が楽しむ♪
- ⑧色々な活動に参加し自分なりに成長できた気がします。本当にありがとうございました。



①竹田 大悟

- ②竹田建設株式会社
- ③平成18年
- ④先輩の誘い
- ⑤いろんな人との出会い
- ⑥なし
- ⑦何事にも挑戦してほしいです。
- ⑧ありがとうございました。

令和3年度表彰者

☆MVP 奥村 繁和

ハロウィンパーティで大きな役目をいただき、子供達のため部員のために全力で取り組んだ結果、映えのある賞をいただきました。
あまり活動に参加できてはいませんが、今後もお手伝い出来たらと思います。



☆新人賞 伊部 駿佑

昨年はハロウィンパーティに家族で参加し、楽しませていただいた上にこのような賞まで頂いてびっくりしましたが、とても嬉しかったです。ありがとうございました。



編集後記

今年度より商工青年の編集委員を務めさせて頂く事になりました、宝泉裕介です。商工青年を通じて、青年部活動をより多くの方々に伝えられるような誌面にしていきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

メダルラッシュに沸いた、東京オリンピックや北京オリンピックが多くの感動とスポーツの素晴らしさを届けてくれました。我が家の子供達も「ニッポン頑張れ！」と、一緒になってコロナ禍でも家族の時間を楽しく過ごす事が出来ました。

コロナ禍で活動しにくい時期ではありますが、どこかで見て応援してくれている人がいるかもしれません。青年部活動を通じ、一人でも多くの方に「青年部頑張れ！」と言ってもらえるように貢献していきたいと思っております。

(宝泉 裕介)



入善町商工会
ホームページ